
« Arduinna » 
Description : par l’intermédiaire de dialogues entre photographies (locales) et citations 

(universelles), le visiteur de l’exposition est invité à une reconnexion, tant avec ses propres 

racines qu’avec celles du monde sauvage de la grande forêt ardennaise, où les images ont 

été réalisées (faune sauvage et paysages). 

 

Composition : Tirages en gallery bond (tirages sur support aluminium)  

- 4 tirages (horizontaux) en 100x40 cm  

- 10 tirages en 60x40 cm 

- 1 présentation sur «roll up » (avec pied en bois) 

- 1 « totem » de promotion du livre « Arduinna » 

 

3 extraits  - photos et légendes associées:  

 

 

« Tendez l’oreille et écoutez votre vie. Songez au mystère insondable qu’elle représente. 

Au milieu de l’ennui et de la douleur,pas moins que dans l’excitation et la joie : touchez, goûtez, 
humez jusqu’à son coeur sacré et secret, car, en analyse finale, chaque instant est un instant clef 
et la vie elle-même est un état de grâce ». 
 
Listen to your life. See it for the fathomless mystery that it is.In the boredom and the pain of it no less 
than the excitement and gladness:touch, taste, smell your way to the holy and hidden heart of it 
because in the last analysis all moments are key moments,and life itself is grace. 
 

Carl Frederick Buechner 

 



 

« La pollution de la planète n’est qu’un reflet extérieur d’une pollution psychique intérieure, celle de 
millions d’individus inconscients qui ne prennent pas la responsabilité de leur vie intérieure». 
 
The pollution of the planet is only an outward reflection of an inner psychic pollution: 
millions of unconscious individuals not taking responsibility for their inner space. 
 
Eckhart Tolle 
 

 

 

«  Nul ne vient au monde achevé. Nul ne saurait penser, marcher, parler, se conduire s’il ne l’avait 
appris de ses frères. Chacun a besoin d’eux pour acquérir son humanité. Je suis, parce que d’autres 
sont ». 
 
None of us comes into the world fully formed. We would not know how to think, or walk, or speak, or 
behave as human beings unless we learned it from other human beings. We need other human 
beings in order to be human. I am because other people are. 
 
Desmond Tutu. 


